

Marchan familiares de los 43 normalistas en memoria de 19 meses de su desaparición



La Habana, 26 abr (RHC) Padres de los 43 normalistas de Ayotzinapa marchan este martes para conmemorar los 19 meses de la desaparición de esos estudiantes y reiterar su exigencia de justicia al Gobierno mexicano.

Los familiares denuncian que el ejecutivo no cumplió con la promesa de mantener a los expertos internacionales mientras se descubre la verdad sobre los hechos ocurridos en 2014.

También rechazan los manifestantes del Grupo Interdisciplinario de expertos que analizaba el caso; tras la presentación del segundo informe que cuestiona la versión oficial presentada por la Procuraduría General de la República.

En conferencia de prensa el vocero del grupo, Felipe Cruz, recordó al presidente Enrique Peña Nieto que éste se comprometió a castigar a los autores de ese crimen contra los jóvenes estudiantes e insistió en que seguirán adelante hasta que se haga justicia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/91656-marchan-familiares-de-los-43-normalistas-en-memoria-de-19-meses-de-su-desaparicion>



Radio Habana Cuba